

RESUMEN

El continuo crecimiento de la tecnología ha permitido mejorar la calidad de las comunicaciones audiovisuales mediante las transmisiones digitales las cuales presentan grandes ventajas con respecto a las analógicas. La televisión digital es un claro ejemplo de esto, permitiendo brindar gracias a la digitalización no solo una notable mejor calidad de imagen frente a la televisión tradicional o analógica, sino que también nos ha dado la posibilidad de brindar servicios de valor agregado como por ejemplo mayor cantidad de señales, servicios de PPV (pagar para ver), VOD (video bajo demanda), HD (canales de alta definición), etc. Países como España, EEUU y Japón ya han dejado atrás la vieja televisión analógica para brindar a sus usuarios esta nueva tecnología que cambió notablemente su forma de ver televisión.